

# Die Krone von Konoha

Von Inu-ky

## Kapitel 6: Im Gasthof (Teil 3)

Im Gasthof (Teil 3)

Ihr müsst wissen, dass es bei uns eine Legende gibt. Und zwar die Legende um die Krone von Konoha. Diese besagt, dass die Krone den Schlüssel zur Macht des alten Reiches darstellt und eine Magie beherbergt, die mächtiger ist als alles, was man sich vorstellen kann. Mächtig genug, um selbst den Göttern die Stirn zu bieten. Es waren diese Krone und der Kampf um ihren Besitz und ihre Macht, so heißt es, die das alte Reich in Chaos, Tod und Verwüstung stürzten. Es war die Macht der Krone, die das alte Konoha zerstörte und in Untergang und Verdammnis führte. Es war die Krone, die den Himmel zerreißen ließ und die Götter gegen uns erzürnten. Und wie jeder wusste, wurde sie, den Göttern sei Dank, bei diesem Kataklysmus mit zerstört.

Ob wahr oder unwahr, eines war jedenfalls sicher: Wir besaßen diese Krone nicht mehr. Seit vierhundert Jahren war sie vernichtet und die Welt war ein besserer Ort ohne sie.